
市長定例記者会見 ２００９年８月２５日  

・日 時  平成２１年８月２５日（火）午前１１時００分～ 

・場 所  本館３階第１会議室 

・記者数  １３人 

議題  「第５２回オールスター競輪」の開催等について 

 

（市長） 

 今日は「第５２回オールスター競輪」の開催、並びに「ナイター競輪実施」について説明

をさせていただきます。まず松山競輪史上初めてとなりますＧⅠレース、数年前にＧⅡレー

スは開催されましたけれども、Ｇ１は初めてとなります。この「第５２回オールスター競輪」

が９月１９日土曜日から２３日水曜日までの５日間にわたりまして、松山競輪場で開催され

ることになりました。松山競輪における特別競輪の開催は、先ほど申し上げた平成１７年に

ＧⅡ競輪・共同通信社杯競輪を実施しましたが、次の機会にはファン待望のＧⅠグレードの

競輪をぜひとも誘致しようと、わたしも東京のほうに出向きまして、幾度となく関係機関に

強く働き掛けてまいりました。その気持ちを受け止めていただきまして、今回、６日制で実

施される日本選手権競輪に続く、ＧⅠレースを代表するオールスター競輪の誘致を実現する

こととなりました。オールスター競輪が開催される５日間は、秋のゴールデンウィークとも

いわれる５連休でもあり、売上目標は松山本場以外に、全国の競輪場４３場と専用場外売場

６１場で発売し、トータル１７０億円を目指していきたいと思います。今回のオールスター

競輪の競走についてですが、参加予定選手はＳ級Ｓ班選手１８名を含む、Ｓ級の１３５名の

選手によって争われることとなっており、ファン投票で選ばれたトップ９名の選手による

「ドリームレース」をはじめ、新たに創設されました「シャイニングスター賞レース」など、

実力重視の番組となり、ファンの興味がそそられる工夫が取り入れられているところであり

ます。また今回の特色といたしまして、選手とファンとの距離をより近づけようという視点

から、今までバンク内で行われてきた式典関係を松山競輪の特色を生かして、屋内大型映像

観覧席で行うとともに、勝利者インタビューを客席の中へ移して実施するほか、早朝の指定

練習を公開するため開場を１時間早めまして、午前８時半の開場とするなど、来場者の皆様

により楽しんでいただけるように計画しております。さらに５連休ということなので、ご家

族連れのお客様にも楽しんでいただけるように、屋外ではお子様向けのイベントや地元の特

産品販売コーナーも企画しています。そのほかオールスター競輪の特設サイトを開設し、開

催中のイベントやレース情報に加え、「『坂の上の雲』のまち松山」の観光情報やグルメ情

報なども提供することとしております。 

 最後に、８月１２日付けの報道資料でお知らせしておりますが、松山競輪では中四国地区

で初めてとなるナイター競輪を今年度下期から実施する運びとなり、「瀬戸風ドリームナイ



トレース」と名付けまして、１１月２０日から２２日の開催を皮切りに、来年の３月１８日

まで９開催、延べ２９日間の開催を予定しております。 

 詳細につきましては、担当から説明をさせていただきますので、よろしくお願いいたしま

す。 

（質問） 

 衆議院総選挙が始まったが、具体的に何か活動はしたのか。 

（市長） 

 以前にお話したとおり、高知には１回行ってきました。それから昨日は選挙区が２区にな

りますが、島しょ部へ行ってきました。またプライベートになりますが、あさってから熊本、

佐賀、大阪へ応援に行ってきます。 

（質問） 

 それぞれ熊本、佐賀、大阪の候補者を応援するのか。 

（市長） 

 そうです。 

（質問） 

 民主党の候補者なのか。 

（市長） 

 そうです。ただこの３人とは特別な縁があります。わたしが松山市長選挙に初めて出馬し

たときに、民主党もわたしではなくて、相手の候補者の方を推薦されていたのですが、おき

て破りでわたしの応援に来てくれた３人、除名覚悟で来てくれた３人です。 

（質問） 

 ３人とも民主党なのか。 

（市長） 

 民主党です。 

（質問） 

 全国的に報道各社の世論調査等が出て、民主党がかなり優勢と伝えられているようだが、

選挙の投票まで１週間を切った段階で率直な感想として、県内でどういう風が吹いているの

か伺いたい。 

（市長） 

 分かりません。ただ意外と一般の方は冷静だと思います。かつて日本新党のときのような、

まちの中に、旋風が起こっているという感じではありませんが、関心はあって投票行動を起



こすという、昔のわたしたちの日本新党だったときの空気とは違います。でも質の違う風が

吹いているような印象です。だから、期日前投票のために設置した商業施設の２カ所、まさ

かあそこまでとはと思ってもいなかったのですが、もう完全に我々の想定を大きく上回る利

用者の方が訪れている。そのあたりにそれを感じます。 

（質問） 

 市長は投票に当日行くのか。 

（市長） 

 もちろん当日に行きます。それと特徴的なのが報道各社の調査などを見ても、まだ決めて

いないという人が多いようです。静かながらも強いエネルギーみたいなものがあって、風と

いうよりは瀬戸内海の潮流みたいな感じがします。 

（質問） 

 瀬戸内海の潮流というのは、穏やかということもあるが、強いということもあるが。 

（市長） 

 一見すると穏やかそうに見えますが、大きくうねっているような感じがします。 

（質問） 

 期日前の投票が多いようだ。このことについて、制度の浸透などもあると思うが、どちら

かというとうねりというか政治的なものを感じるか。 

（市長） 

 そうだと思います。あのように長蛇の列ができると思ってもいませんでした。正直申し上

げて、当日は選挙管理委員会の職員２人を商業施設の投票所に派遣して、市民サービスセン

ターの職員に指示や指導をし、その後しばらくしたら引き揚げようと思っていました。とこ

ろが予想に反して、引き揚げるどころか、増員が必要な状況になりました。本当に予想以上

です。 


